
Protokoll zur 3. Schulpflegschaftssitzung des Schuljahres 2022/2023 

Mittwoch, den 31.05.2023  

Beginn: 18:05 Uhr in Raum U23 des MGI   

Ende: 19.20 Uhr 

Teilnehmer/-innen gemäß beigefügter Anwesenheitsliste. 

Protokollführerin: Verena Markmann 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Eröffnung 

Frau Schmidt eröffnet die 3. Schulpflegschaftssitzung und begrüßt alle Anwesenden. 

 

2. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung und der Tagesordnung 

Einstimmig genehmigt 

 

3. Bericht des Schulleiters Herr Schwegmann 

 

3.1 Informationen der Schulleitung 

Personal 

Fr. Klamp wird zum 12.8.23 versetzt. 

Fr. Weber ist wieder da. 

Fr. Dr. Happe-Bartz kommt am 9.6. aus der Elternzeit zurück. 

Fr. Johanna-Kristina Müller ist weiterhin beurlaubt (1. Halbjahr 2023/24) 

Fr. Bonnie Müller ebenfalls (ganzes Schuljahr 2023/24) 

Fr. Schepers kommt mit Päd. und Musik zum MGI. 

Zum Oktober eine weitere Lehrkraft mit Informatik und Sport. 

Zudem wurde eine weitere volle Stelle genehmigt. Fr. Heil ist ab dem nächsten Schuljahr 

hier und mit halber Stelle an die Saatschule abberufen. 

Zudem wurde eine halbe Stelle für eine Integrationskraft genehmigt. 

Seit 1.5.23 haben fünf neue Referendare ihren Dienst angetreten. 

Damit besteht am MGI eine vollständige Lehrerversorgung, im kommenden Schuljahr 

wird es keine Kürzungen mehr geben. (Damit kann auch das Förderprogramm wieder 

aufgenommen werden) 

Das MINT-Programm soll weiter ausgebaut werden. 

Schulfahrt nach Lappach wird in der 10. Klasse nun unter der Leitung von Herrn Gunkel 

und Frau Schornstein angeboten. 

Im 10. Schuljahr ist ein 1-wöchiges Praktikum, im 11. Schuljahr dann ein 2-wöchiges 

vorgesehen. Insgesamt 3 Wochen. (Jeweils zur Fahrtenwoche, bei Fragen bitte an die 

Stufenleitung wenden) 

Es ist geplant, dass bis zum Schulfest die neuen Outdoorgerätschaften (Cathletics-Anlage, 

Teqball-Platte) aufgebaut sind. 

Die neuen Handyregeln werden nun bald bekannt gegeben. 



Chat-GPT: Es gab eine Fortbildung für die Lehrer hierzu. Im Weiteren sollen 

fachspezifische weitere Fortbildungen folgen. 

Das digitale „Schwarze Brett“ ist zurzeit „down“. Die Herstellerfirma wurde gehackt und 

ist mit der Fehlerbehebung beschäftigt. 

 

3.2 Anpassung der Hausordnung (siehe Anlage 1) 

Die Anpassung erfolgte im Wesentlichen wegen der neuen Handy-Regelungen. 

Alle Elternvertreter stimmten den Änderungen zu. Aus Sicht der Eltern kann der neuen 

HO in der Schulkonferenz zugestimmt werden. 

 

3.3 Verwendung des Erlöses vom Schulfest 16.06.2023, Vorschlag: 1/3 SV-Projekt, 1/3 

Kinderhospiz Balthasar, 1/3 Förderverein MGI 

Votum: Keine Gegenstimme aus der Elternschaft 

 

3.4 Konzept zur digitalen Heftführung (siehe Anlage 2) 

Frage aus der Elternschaft: Kann die Ordnerstruktur auch bei privater Handynutzung zur 

Verfügung gestellt werden? 

Dies ist aus technischer Sicht leider nicht möglich. 

Anregung aus der Elternschaft: Leitfaden z.B. als PDF oder ein/zwei Termine in denen 

eine Ordnerstruktur vorgestellt wird. 

Herr Schwegmann nimmt dies mit und macht sich dafür stark. 

Hinsichtlich des in dem Konzept aufgeführten Ordnerstruktur wird der erste Punkt 

„Hauptordner z.B. 2022-2023 – Klasse 7“ überdacht/konkretisiert. 

Weitere Ordner können von den SuS angelegt werden. 

Dem Konzept kann in der Schulkonferenz zugestimmt werden. 

 

3.5 Leitfaden zur Handynutzung am MGI  

Empfehlungen für die Eltern auf der Homepage. 

KHK Kunold kommt zu Beginn des Schuljahres in die 7. Klassen und wird den SuS u.a. 

strafrechtliche Aspekte der Handynutzung und auch Gefahren vor Augen führen. 

Infos für Kids auf Instagram verständlich aufbereitet sind in Arbeit. 

 

3.6 2-tägiges Sozialkompetenztraining für KI. 6 in der Jugendbildungsstätte der Stadt Iserlohn 

(ohne Übernachtung, Kosten trägt die Stadt, nur Mittagessen ist von den Eltern zu 

bezahlen) 

Soll im kommenden Jahr ausprobiert werden. 

 

4. Bericht der  Schulpflegschaftsvorsitzenden 

Schulfest: 

Getränkestand: Pro Stunde konnten 6 Eltern eingeteilt werden (5 Reservist(inn)en) 

Frau Schmidt betreibt einen Benefizmarkt. 

Tombola: 990 Sachpreise und 200 Gutscheine wurden gespendet. 

 

Frau Schmidt informiert über die Aktivitäten der Landeselternschaft und regt die 

Teilnahme an den digitalen Veranstaltungen an. 

 



Schulausschuss, Anfang Mai, Hilferuf aus den Iserlohner Grundschulen, die Belastung ist 

immens. 

Hr. Stolte erklärte Einiges zur Digitalisierung und will dies in der nächsten Sitzung 

konkretisieren. 

 

Die Situation für Fußgänger und Radfahrer an der Baarstraße Richtung Rewe wurde 

diskutiert.  Anlass war ein Aufruf der Stadtschulpflegschaft an die Schulpflegschaften im 

Rahmen einer IKZ-Serie zum Thema „Verkehrssicherheit an Iserlohner Schulen“. 

 

Die erste Schulpflegschaftssitzung im SJ 2023/2024 ist am 13.09.2023. 

Herrn Schwegmann wurde für die gute Zusammenarbeit im letzten Schuljahr gedankt. 

 

5. Bericht der Schülervertreter/-innen 

Motto: Umwelt 

Vorschläge für die Umsetzung der neuen Handy-Regeln wurden gesammelt. 

Die SV-Vertreter bedankten sich für die gute Zusammenarbeit im vergangenen Jahr. 

 

6. Anträge und Anregungen aus den Klassenpflegschaften 

keine 

 

7. Verschiedenes 

- 

 

Ende des Protokolls. 

 

 

 

Verena Markmann 

-Protokollführerin- 


